

**La sala**<sup>®</sup>

# Ahora, más que nunca, apoyemos el comercio local.

agosto 14, 2020

Por Gustavo Báez Leos

Aguascalientes ha destacado en las últimas décadas por ser un polo de desarrollo económico sustentable, no sólo a nivel nacional sino a nivel global. Solamente en los últimos 3 años, la entidad se ha posicionado entre los Estados con mayor desarrollo económico e inversión extranjera directa. Esto se debe al manejo responsable de las políticas públicas, así como a su solidez para conservar la competitividad en los mercados internacionales y así atraer capitales de alto valor agregado.

Nos encontramos en un proceso de cambio e innovación para no perder la buena racha de crecimiento económico debido a la pandemia que ha afectado a todo México, ya que el año pasado Fitch Ratings otorgó al Estado la máxima calificación crediticia en el país (AAA).

Aguascalientes, en los últimos años, se ha caracterizado por ser un estado de emprendedores, de buenas ideas y grandes pasiones, ahora, tenemos la necesidad de reactivar la economía, de creer en los nuestros.

En el mes de junio, decidí involucrarme con emprendedores locales con el objetivo de conocer más a fondo lo que están haciendo, de descubrir todos esos increíbles proyectos que durante el tiempo de cuarentena decidieron ponerse en marcha y comenzar desde casa haciendo sus productos y venderlos a través de redes sociales.

Actualmente, según cifras del INEGI, 99.8% de las establecidas en Aguascalientes son micro y pequeñas empresas; es decir, son aquellas que sostienen la economía del día a día en la entidad. Esto quiere decir que más 70% de los hidrocalidos ocupados trabajan para una MIPYME de ahí que gran parte de la economía local se sustente en este importante segmento.

Por todo lo anterior, te invito a que apoyemos el comercio local, a todas esas personas quienes han sabido salir adelante antes y después de la contingencia, porque en Aguascalientes **¡Aquí hay con qué!**